

devant le Saint-Sacrement prenant part à tous les exercices du matin et du soir du mois de Marie, et cela de manière à édifier tout le monde.

“ Le lendemain, premier jour de la neuvaine de Marie Auxiliatrice, on peut dire que le duc a passé toute la journée dans cette église et dans la maison qui est annexée à l'oratoire de Saint-François de Sales, et dans laquelle habite le vénérable Dom Bosco. Dire la vénération du duc pour l'homme de Dieu, est chose impossible. Il paraissait qu'il ne pût plus s'éloigner de cette demeure bénie, et lui ni les siens ne pouvaient assez s'extasier devant les œuvres multiples entreprises avec un succès si providentiel par le serviteur de Dieu.

En homme pratique autant que généreux, le duc a voulu se rendre compte de tous les détails de l'installation de la maison : il est allé au réfectoire, à la cuisine, aux ateliers, à la boulangerie... et Dom Bosco et ses enfants n'ont rien négligé pour lui rendre cette visite agréable.

“ Le cœur du noble prince anglais a dû être particulièrement ému quand, devant lui, la musique des élèves de la maison a attaqué le *God save the Queen*. Visiblement touché, il a applaudi en remerciant Dom Bosco de sa gracieuse attention. Jamais, a-t-il dit, je n'ai entendu l'hymne de mon pays avec une pareille satisfaction.

“ Au moment de son départ, le duc a laissé une généreuse offrande au sanctuaire en faisant de nouvelles recommandations pour que les prières soient plus ardentes que jamais pour la guérison de son enfant. ”

---

Les peines se fondent devant une prière bien faite, comme la neige devant le soleil.

(*Curé d'Ars.*)

Vous êtes citoyens du Ciel par la divine espérance. Craignez donc que votre cœur ne s'attache aux biens périssables d'ici-bas.

(*S. Augustin.*)

S'occuper des autres pour leur faire du bien, c'est la diversion la meilleure et la plus douce dans nos propres douleurs.

Hors de Dieu rien n'est solide : plaisirs, fortune, honneurs, santé la vie même, tout se détériore et tout passe !

“ Je ne vois que Dieu pour me reconcilier avec mes semblables et me les faire aimer malgré tous leurs défauts. ”

Jésus ne veut pas que tu trouves consolation et soutien dans tes amis ; il permet même que tu sois rebuté par eux, afin de t'obliger à revenir à lui,

(*Ste Gertrude.*)